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番組審議会議事録 

株式会社仙台シティエフエム 第 160 回 放送番組審議会 

1． 開催年月日 令和 7年 2月 17日（月）11：00～12：00 

開催場所  仙台シティエフエム 応接室 

2． 委員の出席 委員総数 5 名 

出席委員 5 名 

出席委員の氏名  

議長：議長 成瀬 一哲様、三島雄次郎様、庄子 康一様、丹治圭蔵様、三浦三恵子様 

放送事業者側出席者氏名： 

株式会社仙台シティエフエム代表取締役社長 今野 勝彦、佐藤舞花 

 

3． 議題 

 

１．）審議番組  

「 おはようわんこ 」 

放送日：2025年 2月 2日 9:30-9:45  

番組概要： 

日曜日の朝、わんこが好きなあなたへお送りする番組。 

専門学校 東北動物看護学院の学生をゲストにお話をお伺いします。 

 

２．）放送法第 4 条第 1 項の規定による訂正又は取消しの放送についての報告 

  訂正又は取消しの放送の請求件数及びこれらの請求に対して措置をした件数 

請求件数             0 件 

請求に対して訂正放送を行った件数 0 件 

 

３．）現在進行中の企画等の報告 

放送事業者： 

・新番組の情報について 

・せんだいタウン情報 S-style50周年企画について 

・この街と 25’冬 ～ラジオと暮らしと防災と～ イベント開催について 

 

出席委員： 

・2025 年青葉区民まつりについて、戦災復興記念館での事業について(成瀬様) 

・杜の都親善大使 2025 の募集について(三島様) 

・西公園でのプレーパーク構想について (三浦様) 

・せんだいメディアテーク新館長の就任について、防災ソフト事業について(丹治様) 

・子まもりプロジェクトについて、ラウンドテーブル事業について(庄子様) 

 



4． 審議の内容 

議長：本日の審議番組は「おはようわんこ」です。 

どうぞよろしくお願いします。 

 

審議員 A： 学生のみなさんが、学校で学んだことのアウトプットの場として活用できる番組という 

     つくりになっていることが素敵だと思った。 

審議員 B： わんこに関するコンテンツは面白いと思った。昔飼っていた愛犬のことを思い出しながら聞

いた。 

 

審議員 C： 音声で聞いて、気になって番組のインスタグラムものぞいてしまうという一連の流れも良いと思

う。 

 

審議員 D：人間の子育てと、犬と暮らすことは近いと感じた。また、猫好きな身としては、派生コンテン

ツとして猫番組があっても良いと思った。  

 

審議員 E：「保定」などの専門用語について、かみくだいてわかりやすく説明があると助かる。 

 

6．審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置 

・ 審議会以降の番組から改めた。 

 

7．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法 

・ 仙台シティエフエム番組「ラジオ３マイタウンＲＡＤＩＯ」内にて「議題・審議の概要」について 

アナウンスした。 

・ 仙台シティエフエムホームページにて、「出席者氏名・議題・審議の内容」について記載した。 

・ 「第 160 回株式会社仙台シティエフエム番組審議会議事録」により、総務大臣（東北総合通信局放送

部放送課）と番組審議委員、事務局に提出した。 

 

8．その他の参考事項 

特になし 

 

社名 株式会社仙台シティエフエム 

 


